



## AVIS PUBLIC :

### **Recherché : Membre du Comité consultatif d'urbanisme**

#### *Municipalité du Canton Arundel*

Avis public est, par la présente, donné par la soussignée que le conseil municipal requiert des candidatures pour combler un poste de «Résident» au sein du Comité consultatif d'urbanisme (CCU).

Le nouveau membre sera nommé à la séance du conseil du mois de décembre 2020 et son mandat sera d'une durée de 2 ans.

*Afin de postuler pour ce poste, la personne intéressée doit rédiger une courte lettre à l'attention du conseil indiquant son parcours professionnel et son intérêt à siéger sur le CCU.*

Les candidatures doivent être reçues au bureau de la municipalité par courriel à [info@arundel.ca](mailto:info@arundel.ca) ou par courrier au 2, rue du Village, Arundel, J0T 1A0 **avant le 27 novembre 2020**. Seul le candidat choisi sera contacté.

## PUBLIC NOTICE:

### **Wanted: Member of the PAC**

#### *Municipality of the Township of Arundel*

Public notice is hereby given by the undersigned that the Municipal Council requires candidates to fill the position of "Resident" in the Planning Advisory Committee (PAC).

The new member will be appointed at the Council meeting of December 2020 and his / her term of office will be 2 years.

*To apply for this position, the person should write a short letter to the Council stating his career and his interest in serving on the PAC.*

Applications must be received at the Town Office by email, to [info@arundel.ca](mailto:info@arundel.ca) or by mail at 2 Village Street, Arundel, J0T 1A0 **before November 27<sup>th</sup>, 2020**. Only the chosen candidate will be contacted.

*Donné à Arundel ce 05 novembre 2020 / Given in Arundel this November 05<sup>th</sup>, 2020.*

*France Bellefleur*

France Bellefleur, CPA, CA  
Secrétaire-trésorière/Secretary-Treasurer  
Directrice générale/General director